

そこで、学年始めて学校経営のビジョンとして、子供の主体性を大切にし、子供の「やればできる！」を職員が応援しながら、自信と夢を持たせる学校」にするために、「自主・自立・自信」という3つの自をキーワードとした指導の方向性を確認しました。

自主・自立、自信 子どもの「やればできる！」を応援

失敗や成功を繰り返しながら、あきらめずに粘り強く継続させ、「できた！」という喜びを実感させながら、子どもたちに自信を持たせていきます。



意欲を持つて学ぶことで
学習の定着が図れますし、
自分の意思を持つて主体的
に行動することができれば、
失敗することもありますが、
そこに達成感が生まれ、夢
を持つことにつながるとい
う私の信念を込めたもので
す。

新学期が始まって10日が経ちました。真新しい黄色い帽子をかぶつた一年生が、近所のお兄さんやお姉さんと一緒に登校したり、おうちの方と一緒に登校したりと、新年度ならではの様子が見られます。日々の目標をしつかりランドセルに詰め込んで元気に登校してほしいと思います。

今年度の教育目標は「主体的に学ぶ子供、考え行動する

■ (自主性)

自分の意思を持ち、積極

精神的で子供が着実行動する子供を持つ子供の育成



令和7年4月18日
文責・校長

文責：校長

という自信が身に付き、夢を持つ心が育まれると信じています。ご家庭の教育におかれましても、『3つの自』をこれまで以上に意識され、見守つていただくと幸いに思います。

4月25日（金）にお見知り遠足を行います。場所は例年通り麦島東公園です。今年度から、出発時刻までの間、児童会から、一年生歓迎会の催しを行つた後に出発します。11時半頃から現地に向けて学校を出発し、お弁当を食べて、一時間程度公園で過ごします。雨天時は午前中は全校レクレーション、お弁当の後は学年レクレーションとなり

過ごします。雨天時は午前中は全校レクレーション、お弁当の後は学年レクレーションとなりますが。当日は早朝からお弁当づくりなど大変お世話になります。一年生にとってはみんなで過ごす初めての行事となり、六年生も一年生のお世話を通して自觉を持たせるよい機会です。思い出に残るよう楽しくすごしてほしいと思います。

家庭訪問お世話になります



学期が始まつてまだ日が浅く、子供さんの様子を十分は把握しきれていない状態ですが、子供さんが通われる通学路や今後、ご家庭を訪問しなければならないときのためのご自宅の確認など、この時期の家庭訪問は学校にとつてとても重要です。お仕事等で保護者の皆様には調整をしていただくことになりますが、ご理解とご協力をお願ひいたします。短時間の訪問を有効視するためにご家庭から是非担任や学校に伝えたいことがありますたら知らせていただきたいと思います。

◇学校における児童生徒への学習指導の充実や学習状況の改善等に役立てる
とされています。今年度は、
国語と算数、理科の3教科の調査を行いました。子どもたちは難しい問題もあったようですが、時間いっぱい頑張っていました。
結果は後日お知らせいたします。

「おはようございます!」と言えるよう声をかけています。
礼儀は相手を思いやる心から行動できる人のことを指します。挨拶や返事、言葉遣いなど、時と場に応じてきちんと使えるよう指導を続けたいと思います。
家を出る前の「行ってきます!」も家庭での礼儀として徹底して、
「おどけしば幸」です。

的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し、教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図る
ら、活気みなぎっている子供や少し眠そうな子供など様々ですが、今年から立ち止まつて丁寧にお辞儀をして、元気よく

入学式の翌
日から毎朝正
門と南側の門
に立つて子供
たちを迎えて
います。朝か

全國學力學習狀況調查

礼儀正しい植柳つ子